

Carême en famille 2023



UN PETIT PAS DE PLUS

dimanche des Rameaux

Le 02 avril 2023

Acclamons-le !
Il est notre Sauveur

La citation du pape François

« Servir, c'est en grande partie, prendre soin de la fragilité. Servir signifie prendre soin des membres fragiles de nos familles, de notre société, de notre peuple. Dans cette tâche, chacun est capable de laisser de côté, ses aspirations, ses envies, ses désirs de toute puissance, en voyant concrètement les plus fragiles. [...] Le service vise toujours le visage du frère, il touche sa chair, il sent sa proximité et même dans certains cas la "souffre" et cherche la promotion du frère. »

Extrait de Fratelli Tutti n°115



prie
en chemin



UN TEMPS POUR NOUS ÉCOUTER, UN TEMPS POUR AGIR

“Servir, c’est en grande partie, prendre soin de la fragilité”. Jésus-Christ entre à Jérusalem en roi mais il demeure fragile. Il va au bout des responsabilités de sa mission pour toute l’humanité et particulièrement pour ceux que le Père lui a donnés.

> Qu’y a-t-il de fragile autour de moi ? Des personnes, des animaux, des plantes, ... Je pense à l’un de ces êtres fragiles. Qu’est-ce que cela veut dire pour moi d’en être responsable : comment est-ce que j’en prends soin ? Et moi-même, suis-je fragile ? Quelles seraient mes fragilités ? Ce n’est sans doute pas très agréable de penser cela... Pourtant, c’est dans mes faiblesses que je peux recevoir de l’aide et de l’attention.

➔ Pour nous sentir responsables de la mission du Christ, nous pouvons en famille décorer notre maison pour son entrée triomphale à Jérusalem. On peut aménager un espace et le décorer avec des rameaux, des fleurs, des tissus comme la foule de l’évangile.

UN TEMPS POUR JOUER ENSEMBLE

L’ANGE GARDIEN

D’abord, on décide du temps que va durer ce défi : un jour, deux jours... une semaine ? Puis, on tire au sort le prénom d’un membre de la famille que l’on doit aider, sans que celui-ci ne s’en rende compte. Si l’ange gardien est découvert, il fait alors équipe avec la personne qu’il avait en charge de protéger, afin de prendre soin à présent de celle dont son ex-protégé a la charge.

POUR ALLER PLUS LOIN POUR LES PARENTS ET LES AINÉS

- > Une [courte conférence](#) de Céline Cauvi, journaliste, sur la prise en compte de la fragilité.
- > Un [podcast](#) « Café de Sèvres » sur la fragilité.
- > Le film [En corps](#) de Cédric Klapisch (2022) nous parle de la vulnérabilité.
- > Une [interview](#) de la philosophe américaine contemporaine, Martha Nussbaum, sur la responsabilité morale notamment dans la Grèce antique.

